

## **Juan J. Tacoronte y María Sáez, junto a José Manuel González, virtuales campeones del certamen insular de La Palma de tierra**

9/10/2023

**Después del IV Slalom Adea – Trofeo Catanor La Palma, en el que consiguieron sendas victorias, han logrado una ventaja que será irrecuperable para sus inmediatos perseguidores. Al certamen le queda una cita para bajar el telón, será el V Slalom Adea, prueba que se ha adelantado al sábado 11 de noviembre.**

La isla de La Palma va definiendo sus diferentes campeonatos a medida que avanza la recta final del curso 2023. Este pasado sábado se celebró el IV Slalom Adea – Trofeo Catanor La Palma, una prueba que eligió el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo y donde se reunieron una treintena de equipos.

Entre los turismos, Juan Jesús Tacoronte y María Sáez han seguido en su línea. Con su habitual Mitsubishi Lancer Evo IX, el tinerfeño y la grancanaria se hicieron con un nuevo triunfo para elevar su cosecha hasta los 163,8 puntos, una cifra inalcanzable para sus rivales que les hace proclamarse virtuales campeones insulares.

Héctor Rodríguez y su Lancia Delta Integrale han ganado algo más de margen para hacerse con el subcampeonato y ya aventajan en 6,8 puntos al Toyota Celica de Celestino Pérez. Javier Pérez, con el Subaru Impreza, no pudo sumar como aspiraba y pierde comba en la pelea por el cajón final, completando las cinco primeras posiciones Carolina González (Skoda Fabia).

Entre los copilotos, la lucha por el podio tampoco ha finalizado. Al liderato de María Sáez le sigue la segunda plaza de Pedro Díaz (Toyota Celica), que afrontará la última cita con cerca de 20 puntos de ventaja sobre Francisco Pérez (Subaru Impreza), al que el abandono en Mazo no le vino nada bien. Laura Fortes (Lancia Delta Integrale) conserva opciones al podio, al igual que Gara Alonso (Skoda Fabia), cuarta y quinta respectivamente.

El apartado de car cross también ha quedado visto para sentencia con la tercera victoria del año, de cuatro posibles, para José Manuel González. Jonathan Godoy, ausente, y Miguel Ángel Santana, con abandono en esta cuarta cita, se mantienen segundo y tercero, respectivamente. Pero ojo, porque Alexander Melián ya está a menos de 20 puntos del subcampeonato tras la segunda plaza lograda en el IV Slalom Adea – Trofeo Catanor La Palma que organizó el Club Adea.

El Campeonato Insular de La Palma de Tierra finalizará el sábado 11 de noviembre con la quinta cita de la temporada. Una prueba en la que se terminará por definir el cuadro de honor de la presente temporada.